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伝書鳩と軍馬に命を助けられた！  2011/08/19 07:20 

  祖父達の戦争体験をお聞きする孫の会 
  

  レイテ決戦から生還した長嶺秀雄氏 

  困った食べ物とトイレットペーパー  

   
 大東亜戦争で日本軍は64万人の兵力を投入しながら、米軍の圧倒的な兵力と火力の前に51万8千人を失う結果となったフィ

リピン戦線。中でも激戦となったレイテ島の戦いで数少ない生還者となった長嶺秀雄氏（94歳）の体験談を聞く集いが去る8月6
日に行われた。これは佐波優子さんが主宰する「祖父達の戦争体験をお聞きする孫の会」でのこと。 
  
 長嶺氏は94歳の高齢とは思えないほど正確な記憶力で、当時の戦闘状況を生々しく60分にわたって詳しく講演。最大激戦地

のリモン峠の戦いでは、米軍の大砲の威力の凄さに作戦を中止して退却を余儀なくされた経緯を語った。氏は戦争で困ったこと

として、食べ物とトイレットペーパーを上げ、いかに日本軍が困っていたか、また戦後、アメリカは食料の中にトイレットペーパーが

セットで配給されていることを知り、「食べる、出す、両方を考えている米軍はさすがだ」と思ったという。 
  
 更に、満州時代「食糧難で困った時、一羽しかいない伝書鳩を連隊本部に飛ばしたら、翌日に中隊長が、長嶺、鳩が着いた、と

コメを一杯積んで来てくれた、嬉しかったですね、鳩を拝みましたよ」。また「夜間行進で軍馬に乗って進んでいたら、木の枝に頭

をぶつけて落馬、しばらく息が出来なかったのです。そしたら馬が私を一生懸命舐めてくれ、それで息を吹き返しました。本当に

よくやってくれました、命の恩人です。靖国神社には伝書鳩も軍馬も祀ってあるが、当然なんですよ」などと体験談をしみじみと話

した。（ニュース調、ここまで） 
  

 
高齢のため今回で最後の講演会となった長嶺秀雄氏 

  
 この長嶺さんはネットで検索してみるとかなり有名な方で、NHKにも取材されその放送動画が現在でも見られます。ご子息の

話では、高齢のため今回の講演会を最後にすると語ったそうですが、貴重な機会を感謝します。伝書鳩と馬の話には感動しまし

た。私の母も、子ども時代に馬に命を助けられ、数年前に90歳で亡くなるまで、いつも馬に感謝しながら生きていたことを思い出

しました。 
  
 以下、当日配布された資料「軍人たちの伝統」から長嶺さんを記述した一部を、また、レイテ島の地図もスキャンして収録しまし

た。佐波優子さんが遺骨収集にも取り組んでいることは広く知られていますが、このフィリピンでは戦死者51万8千人のうち、ま

だ収集出来ていないご遺骨が31万5770にも及ぶことを紹介していました。  
   

・長嶺秀雄氏プロフィール 
1917年 福岡県福岡市にて生まれる。 
1937年 歩兵第8連隊士官候補生として満州に駐屯。その後、ノモンハン事件などに参加。 
1943年 帰国し、東京陸軍幼年学校生徒監に就任。 
1944年 戦況の悪化に伴い、レイテ島に派遣。戦死した大隊長の後任として、第1師団歩兵57 
      連隊の第2大隊の指揮をとる。 
1945年 セブ島で終戦を迎える。 
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挨拶する佐波優子さんと講演会の会場スナップ 

  

生き残りの大隊長ーレイテ戦における長嶺秀雄少佐 

  
（前略）長嶺少佐が、マニラの第十四方面軍司令部付の予傭員の中から、レイテ決戦に突入する第一師団の要員に志願した

時、軍司令官の山下大将をはじめ、残った予備員も、だれもが長嶺少佐の戦死を考えた。しかし、少佐は、歩兵第五十七聯隊の

第二大隊長として、六百六十三名の部下、配属部隊を含めると九百人に達する部下の、その大半を、米軍の、圧倒的な火砲の

下に失わざるを得なかった。 
  
 だが、少佐自身は、あやうく生きのびている。部下の中隊長は配属を含み八名が全滅、小隊長も一人を除き全員戦死した。戦

後の現在では、旧隊員は長嶺元少佐をふくめ、わずか十八名である。少佐は三度負傷したが、幸い腰から下は負傷せず、指揮

をとるのに差支えなかった。 
  
 長嶺少佐は、危機一髪の状況を何度かくぐりぬけたが、運のほかに、危機へ判断カと直感の作用も幸いしている。前線から司

令部へ後退した時、参謀長が長嶺少佐に、師団の予備隊が約五百名いる、各隊の混成部隊で指揮は歩五七の福原曹長が執っ

ている、貴官はこの五百名を指揮して、司令部の前方五百メートルの米軍の左側背に突入してほしい、といわれた。 
   
 少佐は、左側背に出るための密林通過はできるかもしれぬが、密林を出たあとの百メートルの突撃は無理で、全員戦死しま

す、といい、ここで論争となったが、少佐は遂に譲らず、師団長の意見で、この攻撃は中止された。参謀長は図上の判断だけで、

命令を出していたのである。 
  
 師団司令部の情報参謀の土屈少佐は、しかし、判断力、行動力にきわめて秀れた人で、第一師団が密林中で停滞した時も、

自ら密林を踏破して活路を見出し、師団を西海岸に集結させるための力となった。こうした参謀もいたのだ。 
  

 
 戦歿馬慰霊像・鳩魂塔・軍犬慰霊像 

  
戦歿馬慰霊像は、実物大の軍馬の銅像で、戦場で斃れた馬の霊をなぐさめるため昭和33年（1958）に奉納されました。「鳩と地球儀」と題した鳩魂塔

は、地球儀の上に鳩をあしらった銅像で、誠実な伝令として戦場で活躍した伝書鳩の霊をなぐさめるため昭和57年（1982）に奉納されたものです。軍

犬慰霊像は兵士たちにとって最愛の仲間であったジャーマン・シェパードの銅像で、平成4年（1992）3月に奉納されました。（靖国神社ＨＰから） 
  
   レイテ戦が持久戦となり、米軍の第二十四師団が第三十二師団と交代した時、米軍は約三百門の砲を集中して、歩兵第五十

七聯隊を攻撃してきた。十一月二十三日には、米軍砲兵は、瞬発信管を短延期信管に代えた。この信管は、地中に潜ってから

爆発する。そのため壕中の日本兵はつぎつぎと生き埋めになった。 
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 長嶺少佐は、聯隊長に具申して、陣地を三百メートル後方の稜線に移した。米軍に完全に標定されている陣地に、あくまでも固

執して犠牲を重ねるの愚を、少佐は、極力避けたかったのである。 
  
 長嶺少佐は、レイテ戦の時の自身の死生観をつぎのように述べている。 
  
 米軍は陣前六十メートルに近迫しており、その突入は明日か明後日か、いずれは全員戦死を覚悟し、ある諦念（ていねん）に達

していたと思う。大隊の陣地は第一師団の防禦戦の核心であり、米軍の強圧によってこれを放棄することはできない。すなわち、

死を賭しても任務を放棄することはできないという責任感、ごく平凡な使命感である。 
  
 弱冠二十七歳と言え、多数の部下を持つ大隊長である。彼等は常に指揮官を見ている。部下の手前も卑怯な行為は許されな

いという意識が強かった。沖縄出身の父の血を受けているのか、冷静に死をみつめていたように思う。多くの部下の死傷に際し

ても、カッとなって頭に血がのぼり前後不覚な行為に出るようなことはなかった。 
 
          （伊藤圭一著「軍人たちの伝統」文芸春秋社刊 P244-P247から抜粋） 
  

 
後援会で配布された資料からスキャン 

  
・こちらで長嶺秀雄氏の詳しいインタビュー動画がご覧になれます。 
 ＮＨＫ戦争証言 ［証言記録 兵士たちの戦争］  
 フィリピン・レイテ島 誤報が生んだ決戦 ～陸軍第１師団～ 
  
 【関連エントリー】  
 ●祖父まご会がシベリア強制抑留の講演会(2011/6/3)  
 ●祖父まご会、弾薬貯蔵庫も見学(2010/9/1)  
 ●終戦当日、ロシア戦車隊と戦った17歳の兵士(2010/7/27）  
 ●毛沢東軍と戦いシベリアでは炭坑労働に！  (2010/6/16) 
 ●シベリア抑留者は奴隷だった！  (2010/5/17) 
 ●祖父たちの戦争体験をお聞きする孫の会・ソ連強制労働 (2010/4/25) 
 ●「祖父まご会」 ビルマ独立を支援した日本！  (2010/3/26) 
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 ●盛況！「あの戦争とは何だったのか？」 (2010/3/1) 
  

--------------------------------------------------- 

8月21日はお台場へ！   

 
フジテレビ抗議デモ inお台場 

 
【フジTV包囲】8.21国を売るメディアを糾弾する緊急国民行動 
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 yohkanさん作成のポスターです（クリックでエントリーへ） 
--------------------------------------------------- 

うまいなあ～（大笑い） 

  
週刊文春8月25日号グラビアページから  

------------------------------------------------------- 
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タグ： 祖父達の戦争体験をお聞きする孫の会  長嶺秀雄  佐波優子  フィリピン戦線  レイテ島  リモン峠の戦い  食糧難  伝

書鳩  軍馬  靖国神社  遺骨収集   

関連ニュース 

【Ｃａｍｐｕｓ新聞】東シナ海 波高シ（上） (08/16 12:51)  

北はそこまでして金が欲しい？ 

 
  産経新聞8月19日2面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
------------------------------------------------------- 

  

 

 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(36) 

コメント(36) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/08/19 07:23Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 
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「復興ビジョン、首相に握りつぶされた」 松本健一内閣官房参与が激白 

 
 松本健一内閣官房参与は１８日までに産経新聞社のインタビューに応じ、仙谷由人官

房副長官が中心となり東日本大震災の「復興ビジョン私案」を３月中に作成したが、菅直

人首相はいったん了解しながら最終的に握りつぶしたことを明らかにした。 

 
 首相はその後肝いりで「復興構想会議」（議長・五百旗頭真防衛大学校長）を発足させ、

会議は６月２５日に提言をまとめたが、松本氏は「提言に私たちの案を超える内容は一つ

もなかった」と打ち明けた。 

 
 首相は「仙谷氏が脚光を浴びるのは面白くない」と考え私案を握りつぶしたようだが、こ

れにより復興施策は大幅に遅れた公算が大きい。松本氏は「首相は自分が脚光を浴び

つつ『よくやった』と喝采されたいところがある。国民の方を基本的に向いてこなかった」と

指摘した。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110819/plc11081900010000-n1.
htm 
 
・この記事はあとあと菅首相の大罪として糾弾される材料になるでしょう。  

2011/08/19 09:11

Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 
暑いなか連日の更新をありがとうございます。 
今日からいくらか涼しくなるようですが、お身体大切にしてください。 

 
長嶺大隊長の活躍と軍馬、軍犬、伝書鳩の慰霊碑のお話をありがとうございます。 
ＧＷに三ヶ根山に行った時、軍馬の慰霊碑があったことを思い出しました。 
平時は農耕馬として活躍し、千時は軍馬として活躍した、家族・戦友も同然のお馬さんの

霊を疎かにしてはいけないと思いますね。 

 
まだ、皇宮警察や警視庁には騎馬隊があるようですが、最近は競馬場や観光牧場でしか

見かけないのは寂しいことです。防衛省・自衛隊も定員を減らすばかりではなく、騎馬隊

を設置したら良いのに！と思います。  

 

2011/08/19 09:47Commented by キラーＴ細胞 さん 

サントリーが韓国焼酎『鏡月グリーン』ページで東海（日本海）と表記しネット上で物議 

http://rocketnews24.com/2011/08/19/123146/ 
 
もう大企業だからとて即信用するのは止めた方が良いのでせうね。  

 

2011/08/19 10:57Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>平時は農耕馬として活躍し、千時は軍馬として活躍した、家族・戦友も同然のお馬さん

の霊を疎かにしてはいけないと思いますね。 

 
はい。しかし日本人ほど馬を家族同様に大事に接してきた民族はいないでしょうね。 

 
>防衛省・自衛隊も定員を減らすばかりではなく、騎馬隊を設置したら良いのに！と思い

ます。 

 
はい。第一、格好良いではないですか(^^)。 

 

2011/08/19 10:58Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
>サントリーが韓国焼酎『鏡月グリーン』ページで東海（日本海）と表記しネット上で物議 
 
情報感謝です。直ちに抗議ですね。 

 
>もう大企業だからとて即信用するのは止めた方が良いのでせうね。 
 
逆で、大企業ほど危ないですね。特にグローバルで活動している企業は。 
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2011/08/19 11:47Commented by しばりょう さん 

daitojimari 渡邉哲也 代表戸締役  
RT @YayaGX90: RT @momonga00: さすがサントリー、対応が良い。RT @yend
o0 ＧＪ！ RT @ANA_1003: 早速電凸させて頂きました。８分ほど待たされました。抗

議殺到中の模様。即、変更との旨 RT @sumomo_2: さよならサントリー 
 
サントリーは、全然のでイないので、不買運動できず。 

 
ビールは、キリンは朝日でしょう。  

 

2011/08/19 13:16Commented by しばりょう さん 

ヤマヒロさん 

 
「こんなビラを巡って政治のリーダー達が大喧嘩やってる」 金村氏「自民の言う事が正し

い。約束取り付けておいて、そんなビラ配ったら誰だって怒る」 ヤマヒロ「まぁ嘘ですから

ね」 金村「何故そんな事を平気でするんですか？与党の方々は」 
ヤマヒロさん、ビラをビリビリに破く、この人も相当怒っています。 
8.18(木)8  

 

2011/08/19 13:46Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、こんにちはm(__)m  
 
 
花うさぎさんも、当日参加されてましたか？  

 
 
長嶺氏に、『陸士５１期を卒業されておられますが、陸軍大学校を受験されなかったの

は、何故でしょうか？』と、質問したのが、私ですが。 

 
 
花うさぎさんは、ご存知でしたか？(;^_^A  

 

2011/08/19 14:34Commented by yohkan さん 

 
かっての軍人さん達も随分高齢になられました。鬼籍に入られた方も多いし、生の声で体

験を語って頂けるのは有難いですね。 

 
占領軍の政策とは云え、戦前・戦中を切り捨て、戦後だけを別世界としたわが国は異常で

した。旧軍人世代に背を向けた新しい世代（自分も含めて）は馬鹿でした。戦前から脈々

と続く日本の精神をしっかり取り戻し、次の世代に繋いでいきたいものです。 

 
フジ総攻撃のポスター掲載ありがとうございます。華々しい戦果を上げたいものですね。 

 

 

2011/08/19 14:38Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
> さすがサントリー、対応が良い。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>サントリーは、全然のでイないので、不買運動できず。 
 
まあ、抗議の声だけでも意味があります。 

 

 

2011/08/19 14:39Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>ヤマヒロさん、ビラをビリビリに破く、この人も相当怒っています。 
 
へえ～。熱い人なんですね。  

 

8伝書鳩と軍馬に命を助けられた！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2407875/



2011/08/19 14:41Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんにちは。 
 

>花うさぎさんも、当日参加されてましたか？  
 
はい。前の方の席に座っていましたよ。 

 
>花うさぎさんは、ご存知でしたか？(;^_^A 
 
知りませんでした(^^；。大変失礼しました。  

 
2011/08/19 14:44

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 

>戦前から脈々と続く日本の精神をしっかり取り戻し、次の世代に繋いでいきたいもので

す。 

 
逆に言うと、WGIPは予想以上の成果を上げたと言うことでしょう。まさか独立してからも

続けるなんて、夢にも思って居なかったはずですから。 

 
>フジ総攻撃のポスター掲載ありがとうございます。 
 
格好良いですね~(^^)。 
 
＞華々しい戦果を上げたいものですね。 

 
メディアが全く無視するか、あるいは多少なりとも報道するか、大いに注目したいです

ね。  

 

2011/08/19 16:20Commented by higeoyaji さん 

やややー， サントリーまでも～～？ 
(ﾟ◇ﾟ)~ガーン！ 
だるまが好きで３０年も愛飲してるのに～～？ 
・・・。 
・・・ ・・・。 
・・・ ・・・ ・・・・・・・・・・・・ちっ！ 
この際スーパーニッカだ！いやブラックでいいか。 
(´＿｀｡)ｸﾞｽﾝ  

 

2011/08/19 17:49Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
更新お疲れ様です。 
yohkanさんのポスター、こう並べてみると何とも勇ましいですね(^^)/ 
 
ところでアレの発言ですが 

http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20110819-OYT1T00518.htm 
菅首相、閣僚に「今国会中が事実上の任期だ」 
菅首相は１９日午前の閣僚懇談会で、「内閣の任期があるわけではないが、 
今国会中が事実上の任期だ」と述べ、会期内に退陣する意向を閣僚に伝えた。  

 
そのうえで、「この内閣でやっておくべきことと、次の内閣に引き継ぐものをよく整理し、円

滑にいくようにしてほしい」と指示した。 
（引用終わり） 
「円滑にいくように」て、できもしないのに…^^;調子づいて口が軽くなっているのでしょう

が、全く信用が置けません。 
それから「また馬鹿のかお」うまい！ 
このメンツを見ていると、ドングリの背比べ、目糞鼻糞を笑う、どうもそういう表現しか思い

つきません（笑）。  

 
あと、gabachoさんのコメントにありましたが、軍に騎馬を復活させる案、賛成です。確か

にコストも掛かるでしょうし、成長するまでに時間もかかりますが（「坂の上の雲」で、騎兵

隊を作ることになって、秋山大将が大いに尽力したとあるのを読んだことがあります）生き
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物を相手にするというのが、プラスになる部分もあるのでは。  2011/08/19 18:57

Commented by hidarinakayubi さん 

病院で知り合ったお爺さんから聞いた話です。 

 
そのお爺さんは昭和十四年に陸軍に志願してシナに配属されました。 

当時珍しかった自動車免許を持っていたのでトラックの運転兵になりました。 
日本のトラックは壊れやすく、内地から補給もありません。 
困っていたお爺さんの部隊に、シナ軍の物資集積場にアメリカ支援物資のトラックが届い

たと情報が入りました。 
お爺さん達はシナ軍の物資集積場に忍び込んで、アメリカ製のトラックを盗んできたそう

です。 
たびたびお爺さん達がトラックを盗むので、シナ軍はトラックのキャブレターを外して駐車

するようになりました。 
盗んできたアメリカ製のトラックは性能が良く頑丈で重宝したそうです。 
また、お爺さんは戦車の操縦も頼まれました。 
戦車の覗き窓から砲弾や手榴弾の破片が飛び込んでくるので目を負傷する戦車兵が多

かったそうです。 
負傷した戦車兵の臨時の代役で、トラック運転兵のお爺さんに白羽の矢が立ちました。 
戦車の中はうるさくて声が聞こえないため戦車長はお爺さんの頭を蹴って指示します。 
通常は軽くコツンと蹴りますが、戦闘になると興奮した戦車長が思い切り蹴飛ばすので、

頭がタンコブでボコボコになったそうです。 
お爺さんの部隊は昭和二十年に内地への転進命令が出て、シナから朝鮮半島までトラッ

クで移動してから船で日本へ、八月十五日まで内地勤務でした。 

 
-終- 
 
何人ものお年寄りから戦争の体験談を聞きましたが、このお爺さんの体験談が一番強く

記憶に残っています。  

 

2011/08/19 20:11Commented by kasm さん 

何度もすみません。 
最早民主党が何をしても驚きませんが、しかし…。 

http://www.news-postseven.com/archives/20110819_28940.html  
新聞・テレビの報道によると、野田佳彦・財務相という目立たない政治家が次期首相最有

力で、 民主党代表選の焦点は自公との「大連立」だそうだ。だが、見逃してはならないの

は、この反国民政権の“火事場泥棒”である。  

 
内閣が代わる際、常に話題に上るのが官房機密費の処理だ。機密費は毎月1億円ずつ

現金で官邸の金庫に収められ、内閣交代時には、官房長官が使い切り、 金庫を空にして

出ていくのが政界の不文律だ。  

 
昨年秋の代表選では、現職総理の菅陣営が多額の機密費を流用して  
多数派工作やメディア工作を展開したことを以前本誌は報じた。  

 
今回の代表選でも同様に“軍資金”が飛び交っている。現在、官房機密費を握っているの

は党内で野田氏と同盟を組む枝野幸男・官房長官や仙谷由人・官房副長官ら凌雲会（前

原グループ）である。  

 
菅首相が退陣を明言してからほどなく、民主党の広報戦略にかかわる広告代理店関係

者に、  
官邸スタッフの一人から連絡が入ったという。  

 
「菅総理が辞める前に、いまある機密費を使い切りたい。  
こちらに有利な世論を喚起できるようないいアイデアを出して欲しい」  

 
機密費の支出権を持つ枝野長官ら官邸中枢が、自分たちに都合がいい新首相をつくるた

め、メディア工作に機密費を投入する相談だったというのである。  
（中略） 
その結果、今回の民主党代表選は、「総理大臣を野党が選ぶ――という  
議院内閣制を逸脱した前代未聞の手続きで進められようとしている。  
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“本命”の野田氏は自民、公明に「救国連立」を呼びかけた。大メディアも、〈自民、公明両

党は民主党代表選候補の政策や公約を見極め、どの候補なら連携できるのか、表明す

ることを検討してはどうか〉（12日読売社説）と、野党が与党の党首を“逆指名”することを

提案してバックアップしている。  
（引用終わり） 
だから「野田本命」になったとのことですが、如何にも民主党らしい、えげつない話です＞

＜ 
それと朝鮮学校の件、産経GJです。  

2011/08/19 20:15Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん こんばんは。 
 
>この際スーパーニッカだ！いやブラックでいいか。 
>(´＿｀｡)ｸﾞｽﾝ 
 
私の若い頃はスーパーニッカをよく飲んでいましたよ。 

 

2011/08/19 20:20Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>yohkanさんのポスター、こう並べてみると何とも勇ましいですね(^^)/ 
 
早速デモ告知動画に使われていますね。 

 
＞調子づいて口が軽くなっているのでしょうが、全く信用が置けません。 

 
アレの顔を見ると、「逮捕！逮捕！」と叫びたいですよ。 

 
 
>このメンツを見ていると、ドングリの背比べ、目糞鼻糞を笑う、どうもそういう表現しか思

いつきません（笑）。 

 
私に言わせると全員失格ですね。  

 
>生き物を相手にするというのが、プラスになる部分もあるのでは。 
 
あります。機械と違って自分がしっかり世話して意思疎通を図るというだけでも全然違い

ます。 

 

2011/08/19 20:23Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん こんばんは。 
 
>何人ものお年寄りから戦争の体験談を聞きましたが、このお爺さんの体験談が一番強

く記憶に残っています。 

 
情報ありがとうございます。 

 
支那軍の物資をネコババしていたという話は初めて聞きました。 

 

2011/08/19 20:26Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>だから「野田本命」になったとのことですが、如何にも民主党らしい、えげつない話です

＞＜ 

 
へえ～、本当ですかね？ 

 
>それと朝鮮学校の件、産経GJです。 
 
すごく詳しく報道したのでびっくりしました(^^；。 

 

2011/08/19 22:50Commented by キラーＴ細胞 さん 

ＨＰで日本海と「東海」を併記、サントリー謝罪 
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http://www.yomiuri.co.jp/atmoney/news/20110819-OYT1T0085
3.htm?from=y10 
 
サントリーに蘇つた88年の東北不買運動の悪夢 

http://media.yucasee.jp/posts/index/8644 
 
 まあ、謝罪するだけ蛆よりは遙かに増しですが、もう過ちを繰返して欲しく無いですね。

東海表記は今回が二度目ださうですから。  

 

2011/08/19 23:19

Commented by pioneer48 さん 

サントリーに電凸で言った事。 

 
・朝鮮の酒と聞くと、勿論今はそのような事は無いだろうが、 

 
どうしても「トンスル」と言うウンコ酒のイメージが湧いて来て 

 
絶対に飲みたいという気に成らない！ 

 
 
・これで今後はサントリーの商品は絶対に買わないし、知り合いにも 

 
買わない様に言いまくるからな！  

 

2011/08/20 00:14Commented by coolhorse さん 

不治テレビのように、原爆の犠牲者を侮辱するようなことをする者共は確実に英霊たる戦

没者達の敵ですね。 
彼らは韓国のために(広い意味で)死ねるのか？といえば無理でしょうね。そうなれば平

気で切り捨てるでしょう。何しろ金の亡者共ですからね…  

 

2011/08/20 01:24Commented by allco さん 

2年前・・ 
一度「シナ朝鮮テロリスト」にやらせて見ようと 
投票した有権者! 
責任をとり、社会保障を断るか、シナ朝鮮へ行きなさい! 
 
10人に民主党へ何故投票したのか？と聞くと、 
誰一人投票して無いと言う。 
政権をテロリストに渡した一票の筈なのに？ 
恥ずかしくて、堂々と理由が言えず、反論出来ず、議論も出来ず、 
ただ、乞食の如く様々な手当てに目が眩んだと認めろ! 
だから、日本人有権者は成長しないんだ! 
他人のせいでは無い。シナ朝鮮のせいでも無い。 
安易なスローガン詐欺に心を奪われる品の無い、 
乞食心と無知無恥が、日本国に何を齎したか？ 
考えて見ろ! 
 
日本人より外人を一万倍大切に扱う、「人権侵害擁護法案」が可決しそうじゃないか! 
 
日本人の癖に反日有権者!しでかした現実に身をもって責任を負え! 
無恥無知のままなら選挙に行くな!邪魔だ! 
 
スポーツも芸能人も政治も同レベルでしか報道しない、くだらないマスゴミの餌食に成る

んだ! 
 
いつだったか？フジ社内が映った映像を見て愕然とした。 
壁の装飾配色、朝鮮色だらけじゃないか! 
何処の国の会社だよ・・。総連でも移動して来るのか？ 
ソウカ芸人が出ずっぱり局は何処も同じなのよね・・。 

 

2011/08/20 03:18Commented by ベッラ さん 

花うさぎさん、時々オジャマしているgooの「ベッラ・カンタービレ」です。このエントリーを

今、見つけました。 
実は私の父は「レイテ激戦の勇士」、私はその娘で、父を英雄と誇りに思って、今は認知
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症になった父を介護しています。 
老親介護は大変ですが、父がレイテで壮絶な戦いを思うと、私の介護が至らない、私はま

だまだ父に尽くしていない、と感じています。 
父が終戦を知ったのはクリスマスでした。それまでジャングルで潜んで戦闘状態だったの

です。 
足は弾丸が走り抜け火傷を負い、左手の親指を失っています。 
学徒出陣でした。 
出陣の時、寄せ書きの国旗は両親のところへ千人針とともに、置いていったそうで、シル

クのまだ美しい日の丸、昔の人々の達筆な寄せ書きがあります。 
学徒出陣の仲間はほとんどが戦死し、「いいやつがたくさん亡くなってしまった」とポツリと

言っていました。 
捕虜収容所では、英語で仲間の日本兵への待遇がよくなるようにと交渉、法学部でドイツ

語も堪能です。米兵から大きなジョッキやスプーンをもらい、それはその米兵の名前が刻

みこまれています。 

 
私は父の大切な寄せ書きの国旗を、尖閣デモへ持って行きました。 
「レイテ激戦の勇士の娘」として、誇り高い気持でした・・・。 

 
私はイタリアオペラを専門とする声楽家ですが、今は老親介護に専念しています。  

2011/08/20 07:12Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
>もう過ちを繰返して欲しく無いですね。東海表記は今回が二度目ださうですから。 
 
どこかで担当が韓国人という書き込みを見ましたけど。 

 
日本人なら間違っても「東海」とは書くはずありませんね。 

 

2011/08/20 07:13Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>どうしても「トンスル」と言うウンコ酒のイメージが湧いて来て 
>絶対に飲みたいという気に成らない！ 
 
私も全く同じ気持ちですよ。 

 
>買わない様に言いまくるからな！ 
 
異常な韓国シフトを是正させましょう。 

 

2011/08/20 07:15Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>不治テレビのように、原爆の犠牲者を侮辱するようなことをする者共は確実に英霊たる

戦没者達の敵ですね。 

 
その通り！ 

 
>何しろ金の亡者共ですからね… 
 
金のためなら何でもする、嫌な日本人が増えたものですね。 

 

2011/08/20 07:19Commented by 花うさぎ さん 

To bellaさん おはようございます。 
 
>実は私の父は「レイテ激戦の勇士」、私はその娘で、父を英雄と誇りに思って、今は認

知症になった父を介護しています。 

 
そうでしたか。それはご苦労様です。 

 
>父が終戦を知ったのはクリスマスでした。それまでジャングルで潜んで戦闘状態だった
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のです。 

 
四箇月以上も後だったのですね。 

 
>足は弾丸が走り抜け火傷を負い、左手の親指を失っています。 
 
長嶺さんも四発弾丸を食らって、一発はいまも体にあるそうです。 

 
>シルクのまだ美しい日の丸、昔の人々の達筆な寄せ書きがあります。 
 
実に貴重な日章旗です。 

 
>私は父の大切な寄せ書きの国旗を、尖閣デモへ持って行きました。 
>「レイテ激戦の勇士の娘」として、誇り高い気持でした・・・。 
 
おお～それはありがとうございます(ｰｰ)。 
 
>私はイタリアオペラを専門とする声楽家ですが、今は老親介護に専念しています。 
 
頑張って下さいね。私も若いときはオーディオとクラシックに夢中でしたよ。 

2011/08/20 09:56

Commented by hidarinakayubi さん 

To pioneer48さん  
> 
>・朝鮮の酒と聞くと、勿論今はそのような事は無いだろうが、 

> 
>どうしても「トンスル」と言うウンコ酒のイメージが湧いて来て 
> 
>絶対に飲みたいという気に成らない！ 
> 
 
http://news.livedoor.com/article/detail/5778993/ 
 
韓国のパクリ菓子は有名ですが 
私の地元は在日朝鮮人が多いせいで、数年前からパクリ菓子が売られていました。 
リンク先の画像は最近のパッケージなのでしょう、日本のパッケージとは若干の違いがあ

るみたいですけど、数年前に買った偽かっぱえびせんのパッケージはカルビーの本物と

ソックリ。 
「かっぱえびせん」と日本語表記で海老の絵が描いてあって、唯一の違いは裏の生産国

が韓国になっていることくらい。 
うっかり騙されて買って食べたときは、あまりのマズさに捨てました。 
偽かっぱえびせんを売っていた店は在日経営と確信して二度と行っていません。 

 

2011/08/20 10:15

Commented by pioneer48 さん 

To hidarinakayubiさん  
＞ 

>韓国のパクリ菓子は有名ですが 
> 
 
ご推薦ページ観ましたが、酷いですね。 

 
中国の新幹線と同じレベルでした。(笑)  

 

2011/08/20 15:55

Commented by nrg53810 さん 

レイテ島の作戦（海軍捷一号作戦）紙面かります。 
１ 第二艦隊第三艦隊二番艦戦艦榛名、排水ﾄﾝ26,259・長さ222ﾒｰﾄﾙ・速力

 30.49ﾉｯﾄ・乗員1,315名（水上戦闘時、測的、夜戦１１０㌢探照灯、対空 

戦闘２５ﾐﾘ二連装射手） 
２ 榛名退艦ご陸戦部隊の分隊長（部下15名）の命を受けたとき指揮官が動 かないと

部下は続かないと教育されていたのでまず指揮官は命ながらえる ことはないと心得てい

ました。 
３ 戦記物は書いた本人の主観伝聞であり実記ではない。 
４ 米空母を追い主砲（36ｻﾝﾁ8門）初めて水上戦闘とどめ差す前に反転退  却、武蔵

一番砲塔前甲板水洗う砲一門は仰角かかったまま気息延々、これ に米爆撃機雷撃機
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2011/08/20 18:26Commented by deliciousicecoffee さん 

戦歿馬慰霊像・鳩魂塔・軍犬慰霊像にも、今後は更なる敬意を表します。 

 
明日は、デモ参加する予定です。 
雨天決行ですが、降らないと良いですね。  

 

2011/08/21 09:35Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん おはようございます。 
 
貴重な書き込み、ありがとうございます。 

 
>３ 戦記物は書いた本人の主観伝聞であり実記ではない。 
 
これ、わたしも時々それを感じることがあります。 

 
＞先に特年兵を取り上げお褒めの記事頂き一同に成り代わり御礼申し上ま す戦は生々

しく死んだもの、のたうち回っているもの今も夢に見ます。 

 
今もですか。 

 
本当に皆さん、長い間、凄い体験を引きずってきたのですね。  

 

2011/08/21 09:37Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>戦歿馬慰霊像・鳩魂塔・軍犬慰霊像にも、今後は更なる敬意を表します。 
 
はい。共に戦った同志ですね。 

 
>雨天決行ですが、降らないと良いですね。 
 
80％の確立で雨ですよ～。 

 

15伝書鳩と軍馬に命を助けられた！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2407875/


